



8 Pièces

600 m²

Réf. 86223943

7 400 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

À quelques minutes de Saint-Paul-de-Vence et seulement 25 minutes de l'aéroport international de Nice, cette réalisation contemporaine se distingue par son élégance et son implantation privilégiée, offrant une vue spectaculaire sur la mer et les collines de l'arrière-pays. Imaginée par un architecte de renom et conçue avec des matériaux haut de gamme, la villa déploie environ 600 m² de surface intérieure. Les espaces de vie, lumineux et ouverts, invitent à la convivialité et se prolongent naturellement vers de vastes terrasses aux multiples ambiances. La piscine miroir de 14 x 4,5 m et son ...

Just minutes from the iconic village of Saint-Paul-de-Vence and only 25 minutes from Nice International Airport, this contemporary residence stands out for its refined design and privileged location, offering spectacular views over the Mediterranean Sea and the rolling hills of the hinterland. Designed by a renowned architect and built with the highest quality materials, the villa offers approximately 600 sqm of interior space. The bright and open living areas are designed for conviviality and naturally extend onto vast terraces with multiple ambiances. The 14 x 4.5 m infinity pool and its ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

